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Pr.ZI. 5905/27-1-1977 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE BEANTWORTUNG 
betreffend die schriftliche Anfrage 
der Abg. Burger und Genossen~ 
Nr. 1494/J vom 1977 11 30: "Ver
legung des Bahnhofes St. Peter 
Freienstein in die Ortsmitte". 

1'191 lAB 

1978 -01- 24-
zu 4/{!l'fIJ 

Ihre Anfrage erlaube ich mir~ wie folgt zu beantworten. 

Zu Frage 1. 
Die Gemeinde St. Peter hat sich bisher zu keiner Kostenbe
teiligung für die von ihr bereits seit 1971 angeregte Ver~ 
legung des Bahnhofes St. Peter Freienstein in dieOrts~ 

. mitte bereit erklärt. 

Wie schon mein Amtsvorg~nger in Beantwortung der parla~ 
mentarischen Anfrage vbn 1976 06 10~ Nr. 466fJ-NR/1976, 

festgestellt hat~ "raren die öBB bereit, Gespräche mit 

der Gemeinde wegen der Kostendeckung der Haltstell~n~ 
verlegung zu filhren. Diese GespräChsbereitschaft seitens 
der öBB ist nach wie vor gegeben. 

Zu den Fragen 2 und 3 

Die geschätzte Kostenbeteiligung beträgt auf Preisbasis Juni 

1976 1,2 bis 1,1)5 11io S und ergibt sich grundsätzlich aus den 
?-1ehrkosten rUr die Verlegung der Haltestelle ~ 'Ein Zeitpunkt 
für eine solche Verlegung kann ers,t nach endgültiger Ent
scheidung über dieses Projekt genannt werden. 
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Erg~nzend zu Ihrer Anfrage darf ich bemerken,' daß Ihrer 
Anregung, im Falle der Haltestellenverlegung in die .Ortsmitte 

die zu den Schichtwechselzeiten verkehrenden Personen-
züge, welche übrigens stets mit zweiachsigen Wagen 
geführt werden, auch beim Feim'lalzwerk anzuhalten, 
aus betriebstechnischen Gründen nur durch Errichtung 
einer zusätzlichen Haltestelle beim Feinwalzl'rerk entsprochen 

. . 
werden könnte. Die dadurch entstehenden Kosten dUrften 
nach ersten internen SChätzungen der öBB etwa die Höhe 
der für die Verlegung der Haltestelle in St. Peter erforder
lichen Beträge erreicheno 

. 'Wien, 1978 0123 
Der Bunaesminister 

1491/AB XIV. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original)2 von 2

www.parlament.gv.at




